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概 要 

1 可燃ごみ広域処理に関する主な経過及びスケジュール（案）等について 

  可燃ごみ広域処理に関するこれまでの主な経過及びスケジュール等に

ついて確認しました。 

2 その他 

 特になし 

主 な 意 見 等 

1 可燃ごみ広域処理に関する主な経過及びスケジュール（案）等について 

 

京田辺市）これから本格的に事業を進めていくにあたり、昨年 7 月 1 日に枚方京田辺環境施設組合

が設立されたことは良かった。今後もスケジュール通りに進めていけるよう、両市一丸

となってがんばっていきたい。 

枚 方 市）スムーズに組合が設立できたことは喜ばしい。今後もスケジュールに沿った施設建設に

向けて事業を進めていただきたい。 

京田辺市）来年度から本格的に事業が進んでいくこととなるが環境影響評価及び事業者選定支援業

務については国の交付金対象となるのか。→対象となる 

枚 方 市）環境影響評価については、排出ガス等の公害や清掃車の交通影響等に十分に配慮して進

めていってほしい。また、組合だけではなく両市一丸となってやっていかないといけな

いと思うので、そのあたりは万全の準備をしていただくよう、よろしくお願いしたい。 

京田辺市）これまでも環境が一番大事ということを言い続けてきており、これからもそれを軸に取

り組んでいきたいと思っている。 

 

以上 

 


